
Sujet : [INTERNET] Non à la laverie unitech
De : Thérèse Vi� <therese.vi�@gmail.com>
Date : 07/12/2019 08:48
Pour : pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr

Je suis strictement opposée au projet de laverie unitech à suzannecourt ou ailleurs ,en raison du risque sanitaire , une fois de plus sous évalué et de l'ajout d'une entreprise
polluante dans la région déjà considérée comme une poubelle. 
Marie-Eve Bodenreider 
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